

19.03.2008 - 09:16 Uhr

SWITCH: Votation publique - Quelle classe scolaire a le meilleur site?

Zurich (ots) -

La votation publique sur le site web
www.juniorwebaward.ch aura lieu du 20 mars 2008 au 7 avril 2008.

Participez-y et votez pour la classe qui aura fait le meilleur site. Le concours de sites Web de SWITCH fascine des écoliers de tous le pays. Il y a même une école suisse de Rio de Janeiro.

Le public décidera

Du 20 mars au 7 avril se déroulera la votation publique sur www.JuniorWebAward.ch. Nous laisserons au public le soin de décider quel site lui plaît le mieux. Le résultat de cette votation comptera pour un tiers au classement final, les deux autres tiers viendront de l'évaluation par le jury "Best of Swiss Web".

Cette année encore, les écoliers seront récompensés lors d'une intéressante distribution des prix animée par Röbi Koller et qui aura lieu le 17 juin 2008 à Zurich. Cinq prix attrayants seront décernés dans chaque catégorie (école primaire, degré secondaire I et degré secondaire II).

Comment participer à la votation publique

A la case bleue "Voting-Box", on peut donner l'évaluation pour le projet indiqué en cliquant sur une des étoiles: une étoile ("ce projet me plaît") à quatre (je trouve ce projet génial!").

Il y a plusieurs possibilités pour sélectionner un projet:

- Entrer le nom du projet à la case bleue "Voting-Box", un bref descriptif de ce projet apparaît automatiquement.
- Sélectionner un projet sur la carte: après avoir cliqué sur un point rouge ou une icône, un bref descriptif de ce projet apparaît.
- Par le lien RSS de la case bleue "Voting-Box", faire afficher tous les projets et faire son choix.
- A la case de filtre rouge, sélectionner "Top 10 seulement" et voter pour un des projet actuellement les mieux classés.

Internet: www.juniorwebaward.ch
www.switch.ch

Contact:

Marco D'Alessandro
Tél.: +41/44/253'98'77
E-Mail: marco.dalessandro@switch.ch